



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Pénurie de blouses à usage unique à destination des personnels soignants

Question écrite n° 28069

Texte de la question

M. Pierre Dharréville alerte M. le ministre des solidarités et de la santé sur le manque de blouses à usage unique à destination des personnels soignants. À l'hôpital de Martigues notamment, les personnels sont contraints de réutiliser leurs blouses après lavage à 60°C, ce qui serait aussi le cas dans des EHPAD du département des Bouches-du-Rhône. Cette pénurie est incompréhensible et inacceptable. Il souhaiterait ainsi connaître les préconisations officielles en la matière et leur fondement scientifique. Il souhaiterait également connaître l'état de la situation dans le pays sur cette question ainsi que les actions engagées pour y faire face.

Texte de la réponse

L'épidémie a entraîné de fortes tensions sur le marché mondial, la production de sur blouses étant concentrée en Asie. Dès le mois de janvier 2020, Santé Publique France, opérateur étatique chargé de constituer les stocks stratégiques nationaux en produits de santé, s'est employé à renforcer les approvisionnements. Concernant les préconisations relatives à la réutilisation des sur blouses, la société française d'hygiène hospitalière a émis un avis le 5 avril ainsi que des recommandations pour accompagner les établissements. L'avis est disponible ci-après : <https://www.sf2h.net/wp-content/uploads/2020/04/Avis-r%C3%A9vis%C3%A9-SF2H-Re-utilisation-surblouse-05.04.2020-.pdf>

Données clés

Auteur : [M. Pierre Dharréville](#)

Circonscription : Bouches-du-Rhône (13^e circonscription) - Gauche démocrate et républicaine

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 28069

Rubrique : Établissements de santé

Ministère interrogé : [Solidarités et santé](#)

Ministère attributaire : [Solidarités et santé](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [7 avril 2020](#), page 2593

Réponse publiée au JO le : [1er septembre 2020](#), page 5849